

Gasag

Quartier-Strom für Berlin-Tegel

[02.03.2015] Preisgünstigen Strom aus dem eigenen Keller können jetzt die Mieter einer Wohnanlage in Berlin beziehen.

Ab Frühjahr 2015 können Mieter der Berliner Wohnungsbaugesellschaft Gewobag so genannten Quartier-Strom von der Berliner Gaswerke Aktiengesellschaft (Gasag) beziehen. Wie der Energieversorger mitteilt, wird der Strom im Keller der Gewobag-Wohnanlage in Tegel-Süd erzeugt. Dort betreibt Gasag Contracting sechs hocheffiziente Blockheizkraftwerke. Nach Unternehmensangaben liegen die Preise für den Strom deutlich unterhalb des Grundversorgertarifs in Berlin. Frank Mattat, Geschäftsführer von Gasag Contracting, erklärt: „Viele Vermieter wollen mit umweltschonendem, vor Ort produziertem Strom ihre Immobilie aufwerten. Wir können sie dabei nicht nur bei der Finanzierung und dem Betrieb der Anlagen unterstützen, sondern auch bei der Ansprache der Mieter.“ Auch Jens Goldmund, Geschäftsführer der Gewobag ED Energie- und Dienstleistungsgesellschaft, ist von den Vorteilen des Angebots überzeugt: „Der Quartier-Strom ist eine Antwort auf das politische Leitbild in Zeiten der Energiewende und strenger Klimaziele: Ab sofort können auch unsere Mieter ein Zeichen setzen und einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz leisten.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Gasag,